
Augusta.  Immigrazione,
sbarcati  500  migranti
soccorsi  nel  Canale  di
Sicilia
Sono sbarcati ad Augusta 497 dei 704 migranti intercettati
nelle ultime ore nelle acque del Canale di Sicilia nell’ambito
dell’operazione  Mare  Nostrum.  Nave  Borsini  della  Marina
Militare  si  è  occupata  del   trasporto  degli  immigrati,
 soccorsi dalla nave San Giusto . Gli altri 207 migranti sono
stati condotti, invece, a bordo della nave Chimera, a Porto
Empedocle.

Siracusa. Servizio idrico:"il
Comune  nel  Cda  della
società?",  Sel:  "Sarebbe
controllore e controllato"
“L’amministrazione  comunale  pronta  a  sedere,  con  uno  suo
esponente, nel Cda della società privata ce ha vinto la gara
per la gestione provvisoria del servizio idrico. Prospettiva
che apre parecchi interrogativi”. Dubbiosi i componenti di
“Sel”, al consiglio comunale come nella dirigenza provinciale
e cittadina. “Lo apprendiamo dalla stampa- spiega “Sinistra,
Ecologia e Libertà”- ma vorremmo capire come mai il Comune,
che dispone già di adeguati strumenti di controllo, debba
sedere  nel  Cda,  nella  doppia  veste  di  controllore  e
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controllato”. Un’idea, secondo il partito di sinistra, “che
somiglia molto al tentativo di coinvolgere l’ente pubblico in
una società privata, per finalità incomprensibili, visto che
dovrebbe trattarsi di una gestione provvisoria. Se così non
fosse- concludono gli esponenti di “Sel”- andrebbero riviste
alcune procedure attinenti la gara d’appalto”.

Siracusa. Un albero per ogni
nato,  nel  capoluogo  120
piantumazioni
Sono 120 gli alberi piantumati  la scorsa estate a Siracusa in
alcune zone della città, in linea con la legge del 2013 che
prevede che per ogni nuovo nato o adottato le amministrazioni
comunali  piantino  dei  nuovi  alberi  nel  territorio  di
pertinenza. Motivo di soddisfazione per il presidente della
Consulta  giovanile,  Marco  Zappulla.  I  dati,  forniti
dall’Ufficio tecnico, parlano di circa novanta nuove piante in
via Italia, 10 in via Unità d’Italia , 7 al Giardino di
Artemide e un ulivo secolare in largo Cappuccini.  “Il verde-
osserva  Zappulla-   è  uno  dei  parametri  qualificanti  per
le classifiche di vivibilità urbana . Verificheremo che il
Comune  possa  piantumare,  nel  2014,  il  numero  di  alberi
corrispondenti ai neonati.
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Siracusa.  Prevenzione
oncologica  nelle  scuole,
parte  il  "Progetto  Martina"
firmato Leo Lions
Porta il nome di Martina, una giovane colpita da tumore al
seno da cui è partita la richiesta che “i giovani vengano
accuratamente  informati  ed  educati  ad  avere  maggiore  cura
della propria salute”. Il progetto Martina, service Leo-Lions
realizzato per la prima volta a Padova nel ’99 fa tappa a
Siracusa.  E’  stato  presentato  agli  studenti  del  liceo
scientifico  Einaudi,  che  ospiterà  il  corso  di  prevenzione
oncologica. L’iniziativa rientra nel programma delle attività
del Lions club Eurialo di cui quest’anno è presidente Carmelo
Cappuccio. Nel corso dell’incontro, a cui hanno partecipato
studenti  del  quarto  anno,  particolarmente  interessati
all’argomento,  sono  stati  affrontati  ,  con  semplicità  e
chiarezza, i temi che riguardano i tumori della sfera genitale
femminile, di cui ha parlato lo specialista Antonino Bucolo,
il cancro alla mammella, tema affidato a Paolo Tralongo, il
melanoma, di cui ha parlato il dermatologo Gianpieto Castelli
e  il  tumore  del  testicolo,  con  le  spiegazioni  del  dott.
Daniele Aleo. La presentazione del corso è stata affidata al
presidente della settima circoscrizione del distretto Lions
108 YB,  Sebastiano Cicciarella , coadiuvato dai responsabili
del progetto  Igino Lapaglia e Giorgio Balletta. La presidente
del  Leo  Club  Siracusa,  Vittoria  Balletta  ha  illustrato  i
principi dell’associazione, che riunisce giovani entro i 30
anni d’età. Il corso andrà avanti fino al prossimo marzo,
coinvolgendo gli studenti di diversi istituti superiori del
capoluogo.
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Siracusa.  Bus  navetta,
modifiche  ai  percorsi  per
servire meglio la zona della
Borgata
Saranno riattivati da novembre al 31 marzo prossimo i bus
elettrici nel capoluogo. Lo ha deciso la giunta comunale,
retta da Giancarlo Garozzo. Modificato il percorso della linea
Verde, che dal Molo S.Antonio toccherà Riviera Dionisio il Grande, il monumento ai
Caduti,  l’ingresso  della  pista  ciclabile,  via  Politi  Laudien,  via  Torino,  viale

Teocrito, via Piave, viale Diaz, via Rizza, per tornare al parcheggio del Molo

S.Antonio. Il servizio sarà attivo tutti i giorni dalle 7 alle 21. Le linee Rossa e

Blu saranno attive, invece, dal lunedì al giovedì dalle 7 alle 24;  venerdì,
sabato, domenica, festivi e prefestivi dalle 7 alle 2 del
giorno successivo.
 

Siracusa.  Salvo  Correnti
torna  a  capo  della  Polizia
Municipale,  Miccoli  alle
Attività  produttive.  Lascia
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anche il vice, Rino Tona
Cambio al vertice del comando dei Vigili Urbani di Siracusa.
Il  sindaco  ha  firmato  la  delibera  con  cui  rimuove
dall’incarico Enzo Miccoli e inserisce al suo posto Salvo
Correnti,  che  ha  già  guidato  la  polizia  municipale  del
capoluogo negli anni passati, prima di andare a dirigere il
settore Attività produttive. Lascia l’incarico anche il vice
comandante,  Rino  Tona.   Miccoli  torna  a  capo  del  settore
Attività produttive e Fiscalità locale

Siracusa. Umberto I, nessuno
sciopero  degli  anestesisti.
Interventi  slittati  per  una
sequenza  operatoria  non
perfetta
Nessuno sciopero degli anestesisti dell’ospedale Umberto I.
Alla base dei ritardi e dello slittamento di alcuni interventi
fissati per oggi solo una sequenza operatoria in parte errata.
Ecco perchè alcuni pazienti dell’unità operativa, pronti per
entrare in sala operatoria, si sarebbero sentiti dire, nelle
prime ore del mattino, che l’intervento non sarebbe stato
effettuato. Così hanno raccontato alcuni dei loro familiari
che  hanno  contattato  la  redazione  di  SiracusaOggi.it.  Le
operazioni sono state riprogrammate ed alcune anche effettuate
nella stragrande maggioranza dei casi.
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Siracusa. Torna "La Mela di
Aism", fondi per la ricerca e
i servizi a chi è colpito da
sclerosi multipla
Torna l’appuntamento con la solidarietà e la ricerca contro la
sclerosi multipla. L’Aism torna nelle piazze italiane l’11 e
il  12  ottobre  con  una  campagna  che,  quest’anno,  vede
protagonista anche  lo chef Alessandro Borghese, testimonial
dell’associazione con una ricetta per i giovani malati di
sclerosi multipla. “La Mela di Aism” toccherà le piazze di
Siracusa,  Lentini,  Carlentini,  Sortino,  Augusta,  Floridia,
Avola e Noto.“Distribuiremo oltre mille sacchetti di mele – ha
spiegato il presidente provinciale AISM, Paolo Battaglia -.
Per noi è fondamentale distribuire per raccogliere maggiori
fondi ed assicurare i progetti di assistenza. Ieri sera ha
avuto luogo al Multisala Planet uno spettacolo, il musical
Grease, il cui ricavato è stato destinato all’associazione. Ho
avuto  la  dimostrazione  che  le  persone  di  buona  volontà
riescono nelle imprese difficili. La serata di ieri sera ne è
la prova, grazie a Simona Gatto ed a tutti gli artisti del
C.M.S., ai ragazzi del servizio civile, ed a tutte quelle
persone che si sono spese e continuano a spendersi per un
ideale piú grande, senza aspettarsi nulla in cambio. Un altro
mondo è possibile, ed a migliorarlo sono tutte queste persone.
Sabato e domenica invito tutti a dare un piccolo contributo
per aiutarci nell’assistenza alle persone con sclerosi della
provincia e per finanziare la ricerca scientifica”. In cambio
di una donazione sarà possibile ricevere un sacchetto di mele,
di tre diverse qualità. Non si tratta solo di sostenere la
ricerca scientifica, ma anche di dare forza ai progetti nel
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territorio, i programmi predisposti da Aism per rendere più
agevole la vita dei malati di sclerosi multipla. In Italia
sono 72 mila le persone colpite da questa malattia, 500 a
Siracusa.  Una  patologia  che  si  manifesta  soprattutto  con
disturbi  del  movimento,  della  vista  e  dell’equilibrio,
seguendo un decorso diverso da persona a persona.La ricerca
negli ultimi anni ha fatto molti progressi. Esistono terapie
in grado di rallentare la progressione della malattia e di
migliorare la qualità di vita delle persone. Ma la causa e la
cura risolutiva non sono state ancora trovate. Per questo è
fondamentale  sostenere  la  ricerca  scientifica  oggi  per
garantire una migliore qualità di vita, per trovare nuovi
trattamenti sempre più efficaci domani, trovare la causa della
SM e la cura risolutiva in un futuro sempre più vicino.

Siracusa.  L'Arcigay  nelle
scuole elementari per parlare
di  uguaglianza.  Parte  il
progetto "L'altro da me"
Un nuovo progetto destinato agli studenti delle scuole del
territorio, in questo caso delle quinte elementari e delle
prime medie. E’ l’iniziativa a cui sta lavorando Arcigay. Si
chiama “L’altro da me” e ha l’obiettivo di trasferire nei più
piccoli il concetto e soprattutto la cultura dell’uguaglianza.
Nel corso dell’anno scolastico si dovrebbe anche proseguire il
percorso avviato l’anno scorso con le scuole superiori. Questa
volta l’attenzione sarà focalizzata, sempre attraverso esperti
e specialisti, sul pregiudizio e sull’orientamento sessuale e
di genere. Il Comune sarebbe pronto a sostenere i progetti
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dell’associazione  presieduta,  nel  territorio,d  a  Armando
Caravini.  Motivo  di  soddisfazione  per  Caravini.  “E’
importante-  dice  il  delegato  nazionale  di  Arcigay-  farsi
promotori di uguaglianza e diritti civili, nelle scuole come
nelle istituzioni”.

Siracusa.  Nuovo  sistema  di
sosta  al  Talete:  sbarre
automatiche,  telecamere  per
la lettura delle targhe e 50
posti in più disponibili
Entra in vigore oggi  il nuovo sistema di sosta al parcheggio
talete di Ortigia.  Installate sbarre automatiche e telecamere
per la lettura delle targhe dei mezzi in ingresso e in uscita
dalla  struttura,   collegate  alla  centrale  della  polizia
municipale  .  Cosi  ,  nelle  intenzioni  dell’amministrazione
comunale, si dovrebbe ridurre sensibilmente, il problema delle
code ai parcometri. Eliminati invece, i  paletti dell’area del
parcheggio mai aperta e usata, fino allo sgombero di alcuni
giorni fa, da alcuni senzatetto come ricovero di fortuna.
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